Bonjour à toutes et tous,

RAS est le résumé l'activité d'AVSA depuis un mois! Comme pour beaucoup d'associations d'ailleurs mais quand c'est la première année, qu'il y a du travail et que la municipalité nous est favorable, c'est rageant ...

Pourtant, le mois avait bien commencé avec le début de rénovation de l'église de **Boussac** (peinture de la porte, restauration des fenêtres, pose de chenaux et descentes d'eau, peinture des jardinières) puis un cas contact, un employé municipal contaminé et tout c'est arrêté! Il reste la réfection des abats-son et leur fermeture avec une grille pour éloigner les pigeons.

A **Crassous**, un jeune couple, parent de trois enfants et qui a pourtant beaucoup de travail avec la construction de leur maison, a donné quelques heures de son précieux temps pour débroussailler la seule source du hameau et du sarcophage qui servait d'abreuvoir, un grand merci à eux (voir photos).

Moins bonne nouvelle du côté de M. Simonin qui ne semble pas décidé à quitter Montaigut pour restaurer la modeste **fontaine de Boussac**. Pourtant avec les dons (650 €), les promesses à venir et l'aide de la mairie, nous disposons des 1 500 € pour payer ce travail.

Impossible aussi de procéder à la mise en valeur du **lavoir de Vailhauzy**, aucune case n'est prévue sur la feuille de dérogation de sortie ...!

Nous sommes à ce jour 33 adhérents ; pour la plupart, nous ne connaissons pas et la date de l'assemblée générale est impossible à fixer. J'espère que chacun de vous est conscient de notre incapacité à faire mieux et ce pour plusieurs mois encore. Aussi, ne vous découragez pas, soyez optimistes comme certaines personnes qui ont déjà payé leur **cotisation 2021**. Un appel à renouveler votre cotisation vous parviendra en fin d'année 2020 ; lorsque la situation sanitaire le permettra, nous aurons besoin de vous tous ainsi que des habitants des villages qui nous découvrirons avec un an de retard!

Si vous avez des **infos** sur des travaux réalisés chez vous, transmettez-les par mail, car de Boussac, je ne suis pas au courant de ce qui se passe ailleurs ; un petit texte de description et des photos explicatives seront communiqués à tous dans une prochaine lettre.

Certains adhérents n'ont pas d'adresse mail, il serait sympa de la part de ceux qui ont obtenu ces cotisations de les tenir au courant de la petite vie de l'AVSA, merci d'avance ...

À bientôt et soyez prudents en attendant de nous rencontrer enfin!